

bos eran de mi generación y, además, compañeros de la "Escuela Corrales", la Escuela Graduada número Uno. Pedro Córdoba de la Flor, era (lo fue luego) constructor de hornos muy modernos, aún de leña, que no se quemaba en el interior, sino alrededor y eso entonces era muy efectivo. Pero lo curioso de Pedro, es que domesticó a un asnillo, acostumbándolo a correr tras él por las calles o campos. Al llegar, le daba a comer algo y así le seguía siempre. Era un espectáculo presenciar las carreras. El otro era Angel del Burgo Marchán, que llegó a ser magistrado del Tribunal Supremo de Justicia. Tenía una inteligencia fuera de lo común y eso ya lo evidenciaba en la escuela. Son de lamentar ambos fallecimientos, pero así es la vida.

- Como he mencionado antes la precisión de la situación de un olmo, voy a seguir con algo más sobre el tema y ese árbol. Es que a ambos lados de la carretera a Ciudad Real, precisamente desde el Cementerio hasta la curva, se hizo una plantación de olmos, para continuar la que había antes hasta allí, que no se cuidó nunca, ni se evitó que se talaran todos los años hasta el suelo y ahora se les respeta, pero se les ignora. Han crecido como arbustos hasta un metro y medio o así, pidiendo clemencia y ayuda. Sería la única alameda de Daimiel. ¿Por qué no se les cuida? Son valiosos tesoros históricos.

- Me llega la feliz noticia de que el paisano Manuel Moreno Fuentes, licenciado en Matemáticas y doctor en Ciencias Económicas, ha obtenido el primer premio a la Investigación Financiera, en

Sidney (Australia), que es uno más de los obtenidos nacionales e internacionales. Enhorabuena paisano.

- Este invierno, ha sido algo generoso en lluvias. Si se añade esto a la llegada del último trasvase, han conseguido encharcar unas 400 hectáreas y esto ha atraído a la fauna habitual del paraje en estas fechas. Antes había muchas más, pero re-

ven solas, añadiendo al servicio de teleasistencia ya instalado, un sensor de rayos infrarrojos, que se dispara, si durante unas 12 horas no se aprecia movimiento. Se llama este aparato "Control pasivo de movilidad". Se instalará en los domicilios de quienes ya tengan más de tres meses el servicio de teleasistencia. Pero se advierte, que no



Unas 400 hectáreas del Parque de Las Tablas, están actualmente encharcadas

partidas en los 30 kilómetros del Parque, parecían menos. Gracias a la generosidad de Guadalajara, que desde sus pantanos, arreglan algo del absurdo de cegar las fuentes naturales de esta maravilla natural. Pero el carrizo, sigue avanzando y cegará todo el ámbito. Al tiempo.

VIDA LOCAL

La Cruz Roja, ha perfeccionado el servicio a las personas mayores que vi-

debe haber animales domésticos, que dispararían la alarma injustificadamente.

ANFAR-Daimiel, ha celebrado su asamblea anual, con la asistencia de unas 90 mujeres. Presidió Lola Merino, presidenta de la Asociación nacional, la de Daimiel, Luisa Velasco y el concejal de Agricultura, Ramón Ruíz de la Hermosa. Lola Merino ponderó las tareas formativas, consistentes en: cursos, charlas, viajes y congresos, con el obje-

TU PERMISO DE CONDUCIR EN
PRISMA AUTOESCUELA
MOTOS TURISMOS - CAMIONES - AUTOBUSES
Infórmate en: C/. Mártires, 8 • Telf. 85 39 01 • DAIMIEL

MARTINEZ
ASESORIA
M.

MARTINEZ
ASESORIA FISCAL Y CONTABLE
CIA. DE SEGUROS AXA

Obispo Quesada, 9 - Teléfono y Fax (926) 85 25 16 - 13250 DAIMIEL (C. Real)